



Mitgliederversammlung der FWG St. Katharinen wählt neuen Vorstand

Am 6.11.2023 fand eine Mitgliederversammlung der FWG St. Katharinen statt. Der wesentliche Punkt der Tagesordnung war die Neuwahl des Vorstandes, der entsprechend der Satzung alle 2 Jahre durchgeführt werden muss. Der Wahl ging der Bericht der Kassenwartin, Marion Weitzel voraus sowie der Bericht der Kassenprüfer, die Marion Weitzel eine tadellose und ordnungsgemäße Führung des Kassenbuches bestätigten. Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstands, bei Enthaltung der betroffenen, folgte auf den Rücktritt des amtierenden Vorstands die Neuwahl des Vorstands.

Folgende Mitglieder der FWG wurden in den Vorstand gewählt:

- Maria Zimmermann, 1. Vorsitzende
- Kiana Halft, 2. Vorsitzende
- Marion Weitzel, Kassenwart
- Paul Andrul Protokollführer
- Udo Kurtenbach 1. Beisitzer
- Wilfried Halft, 2. Beisitzer

Alle gewählten Mitglieder wurden einstimmig gewählt bei Enthaltung des/der jeweils Betroffenen. Nur Paul Andrul ist neu ins Vorstandsteam gewählt worden.

Kristina Andrul verbleibt ohne Wahl im Rat auf Grund Ihrer Funktion als Fraktionsvorsitzende der FWG im Gemeinderat von St. Katharinen.

Der Vorstand stellte grob den Zeitplan für die Kommunalwahl im Sommer 2024 vor. Zum Abschluss der Versammlung gaben die Mitglieder und Besucher Anregungen zu möglichen Themen, die in der neuen Legislaturperiode angegangen werden sollten, stimmten aber auch überein, dass eine Reihe von Themen aus dem vergangenen Wahlkampf immer noch aktuell sind oder noch nicht durchgesetzt werden konnten.

Pressedienst der FWG St. Katharinen e.V., 13.11.2023